

MITMACHEN

Wir bereichern das kulturelle Leben im Markgräflerland mit zahlreichen Konzerten, Auftritten und verschiedenen Musikprojekten. Die Musikrichtung ist breit gefächert von Sinfonischen Stücken, traditioneller Blasmusik bis hin zu Rock, Pop und Jazz.



Erlebe die Gemeinschaft und die Freude an der Musik mit uns!



PROBEN

Donnerstags

Probelokal - Auf der Breite 7
Eingang über das Parkhaus, 3. Stock

Vororchester 17:15 - 18:00 Uhr

Jugendkapelle 18:00 - 19:15 Uhr

Hauptorchester 20:00 - 22:00 Uhr

KONTAKT

Manfred Klenk

1. Vorstand
Tel. 07631-170 355
vorstand@stadtmusik-muellheim.de

Hannelore Keil

2. Vorsitzende und Jugendleiterin
Tel. Mobil 0170 241 53 58
hannelore.keil@t-online.de

www.stadtmusik-muellheim.de



Bilder von (T)Raumblick Foto & Marketing GmbH



Stadtmusik
Müllheim



Über 90 Musikbegeisterte im Alter von 8 bis 75 Jahren sind in unserem Verein in 3 Orchestern aktiv: Hauptorchester, Jugendkapelle und Vororchester.

Wir möchten junge und erwachsene Musizierende sowie unser Publikum für die wunderbare Welt der Musik begeistern!



Dieses Projekt wird im Rahmen des bundesweiten Programms NEUSTART AMATEURMUSIK gefördert

www.stadtmusik-muellheim.de

JUGENDARBEIT

Kinder können im Vororchester beginnen, nachdem sie ihr Instrument ca. ein Jahr erlernt haben.

Die Ausbildung am Instrument erfolgt in Zusammenarbeit mit der Städtischen Musikschule, mit der die Stadtmusik seit vielen Jahren eine erfolgreiche Kooperation pflegt.

Musikalisch erfahrene Kinder und Jugendliche können in unserer Jugendkapelle mitspielen.



Gemeinsam
zu musizieren
macht uns
glücklich!



Jugendarbeit ist
uns sehr wichtig!

GEMEINSCHAFT

Das Zusammensein gehört zum Vereinsleben. Wir organisieren ein gemeinsames Probewochenende vor dem Jahreskonzert, machen interessante Ausflüge u.a. in unsere Partnerstädte, gehen Eis essen, veranstalten lockere Grillabende und vieles mehr.

Wir sind ein Musikverein für Musizierende aller Altersgruppen und haben viel Spaß zusammen.

Im Laufe des Jahres gestalten wir das kulturelle Leben im Markgräflerland mit unserem Jahreskonzert im Frühjahr, einem Weihnachtlichen Konzert im Advent, dem traditionellen Maiwecken im Stadtgebiet am 1. Mai, einem Hoffest mit Musikhock und unterhalten bei Platzkonzerten am Stadtfest.

